

# *Le président de l'Équateur réaffirme la nécessité de transformer l'OEA*

---



Quito, 10 décembre (RHC)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a réaffirmé la nécessité pressante de transformer l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Il a également lancé un appel à promouvoir le renforcement d'un organisme régional comme la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui permet à ses membres de faire face aux problèmes de façon concertée.

Le chef d'état équatorien a qualifié de terrible le rôle de l'OEA et il a rappelé qu'elle a expulsé Cuba, mais qu'elle a accepté le Chili du dictateur Pinochet.

Il a également rappelé que l'OEA, invoquant le TIAR, le Traité Inter-américain d'Assistance Réciproque, a appuyé la Grande Bretagne et pas l'Argentine lors de la Guerre des Malouines.

Rafael Correa a signalé qu'à la mise en cause que l'on fait de cet organisme hémisphérique s'ajoute le mécontentement à cause du fait que la région est obligée de discuter de ses problèmes à Washington, où se trouve le siège de l'organisme.

Il a appelé les pays latino-américains à chercher d'autres mécanismes comme la CELAC pour converser en bloc avec les États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/115116-le-president-de-lequateur-reaffirme-la-necessite-de-transformer-loea>



**Radio Habana Cuba**